



Vuelos con niños

Hace poco adquirí unos pasajes en avión para mi señora y mis dos hijos, de 3 y 6 años. No fue sorpresa el tener que evadir los mil y un cobros adicionales que ofrecen antes de pagar el *ticket*, y ni hablar de "comprar los asientos", ya que al parecer no es suficiente el desembolso por el alto costo del boleto y las tarifas por servicio.

Lo que es una contradicción —que supera toda lógica— es que las mismas aerolíneas que no permiten que los menores de 5 años vuelen solos, no te aseguren un asiento al lado de ellos y te obliguen a comprarlo.

Bernardo Boero